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PROTOKOLL z. Tagung am 20.04.2018 
 

TOP  1   
Begrüßung 

 
Die Anwesenden wurden von K. Holzer begrüßt. 
 

TOP  2 
Totenehrung 

 
Gedenkminute. 
 

TOP  3 
Rückblick/Spielbetrieb 

 
Rückblicke auf die Erfolge 2017: 
2. BL: Leimen 2. BL 8. Platz 
OL:  4. Prechtal 1 + 7. Platz Prechtal 2  
  => sensationell sind beide in 2. BL aufgestiegen 
  => 3 bad. Mannschaften in 2. BL 
 
U23 DP: Prechtal erreicht 3. Platz (als Ersatzmannschaft) 
 
VBP: Prechtal gewinnt => Qualifikation für DP U23 
 
BWM U19: 4. Konstanz 
BWM U17: 3. Öflingen, 5. Prechtal 
BWM U15: 1. Öflingen, 5. Enzberg 
BWM U13: 3. Platz Wallbach 
BWM U11: 2. Platz Wallbach, 3. Platz Prechtal 
 
DM U19: kein Vertreter 
DM U17: 5. Platz Öflingen 
DM U15: 4. Platz Öflingen 
DM U13: kein Vertreter 
 
Der Nachwuchs war in der Spitze nicht ganz so erfolgreich. 
 
Aktuelle Verbandsrunde 2017/2018: 
BWM U19: 1. Konstanz, 7. Ailingen 
BWM U17: 1. + 2. Öflingen, 5. + 6. Prechtal 
BWM U15: 6. Wallbach, 7. Forst, 8. Ailingen 
BWM U13: 3. Ailingen, 4. Öflingen, 7. Prechtal 
 
DM U19: Konstanz qualifiziert 
DM U17: Öflingen qualifiziert 
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Es sieht wieder besser aus, auch im Nachwuchs-Bereich. 
S. Schubach macht als Kadertrainer mit seinen Kollegen eine 
sehr gute Arbeit, was sich sicher auch zukünftig weiter 
auswirken wird. 
 
Dank an die Vereine und Verantwortlichen für Ihre Arbeit. Die 
Nachwuchsarbeit muss auch weiterhin forciert werden. 
Auch Dank an die Kommissäre für Ihren Einsatz. 
 
Wortmeldungen: 
Die Spielplaneinteilung war sehr auseinandergezogen und es 
gab sehr große Pausen zwischen Spieltagen. Dies trat in 
mehreren Staffeln auf, das sollte zukünftig besser beachtet 
werden. 
 
BZL 4 + 1: waren teils sehr kritisch, viele Spiele sind 
ausgefallen (Mannschaftsrückzug). Spieltage mussten 
abgesagt werden. 
 
Die Einteilung für die Staffelleiter ist nicht einfach. Regionen 
zusammenfassen und Spieltage passend zuteilen. Trotzdem 
sollte dies zukünftig besser beachtet werden. 
 

TOP  4 
Ergebnisdienst (P. Frank) 

 
- es fehlen immer noch zu viele Atteste 
- bitte keine gezipten Dateien senden 
- im Betreff die Liga, Spieltag u. Spielort vermerken 
- alle Dokumente zum Spieltag senden (Atteste, 

Sondergenehmigungen usw) 
- bitte darauf achten, dass Bilddateien auch wirklich 

lesbar/scharf sind (vor versenden prüfen!) 
- Ergebnisse werden von irgendwem versendet, wobei 

immer wieder Empfänger fehlen. 
- Manche Mail kommt ohne Absender oder sonstige Info, 

das ist nicht in Ordnung. 
 
Die Verantwortung für die Spieltage, Spielpläne und deren 
Versendung liegt ganz klar beim Ansprechpartner Radball, 
welcher offiziell gemeldet wurde. 
 

TOP  5 
Bericht Meldewesen (H. Heß) 

 
Die Qualität hat sich nochmals gesteigert in dieser Runde. 
Umstieg UCI-ID hat bis auf wenige Ausnahmen geklappt. 
 
Im Nachwuchsbereich kam es wegen eines neuen Formulars 
zu div. Problemen. Bei der neuen Ausschreibung sollte die alte 
Version wieder zum Einsatz kommen (Prüfung erforderlich). 
 
Dateien nur in PDF senden. Es gab Bilddateien und Word-
Dokumente und es gab auch eine handschriftliche Meldung. 
 
Meldungen: Nachname, Vorname immer in der Meldung genau 
angeben, nach Vorgabe. Nur UCI-ID angeben und zwingend 
prüfen ob sie stimmt. 
Meldung so früh wie möglich abgeben, da bei Nachfragen/ 
Fehlern es dann zu Zeitverzögerungen kommt für die weiteren 
Arbeiten wie Staffeleinteilung und Spielplanerstellung. 
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UCI-ID muss falls nicht vorhanden zwingend nachgemeldet 
werden!!! Auch bei U11, welche erst im neuen Jahr zu spielen 
beginnen. 
 
Der Ansprechpartner ist bei einer automatischen Antwort 
leider auch hier nicht eindeutig erkennbar weil andere 
Personen teilweise die Lesebestätigung sendet. Hier wird 
zukünftig eine Rückantwort eingefordert. 
 

TOP  6 
Kommissäre 

 
Meldungen zum Thema Kommissäre. 
Anfang 2018 gab es Regeländerungen – sind diese allen 
bekannt? 
 
Rückmeldung: Kommissäre (ausser BDR-Kom.) haben keine 
direkte Information dazu erhalten. Hier werden wir dies in der 
Kommission ansprechen für die Zukunft. 
 
Kommissärs-Ausbildung: Karlsruhe hätte Anwärter. 
Eine Weiterbildung/Auffrischung regional wäre der Vorschlag . 
 

TOP  7 
Verbandsinformationen 

  
Verdiente Vereinsmitglieder sollen auch für entsprechende 
Verdienste geehrt werden. Bei Fragen gerne an K. Holzer 
melden. 
Die Ehrenstatuten sind im Internet abrufbar. 
 

TOP  8 
Rückblick Jahreshauptver-
sammlung BRV 

 
K. Holzer wurde für zwei weitere Jahre gewählt. 
 
 

TOP  9 
Verbandspokal 

 
Nur 4 Mannschaftsmeldungen. 
Nach Besprechung zum aktuellen Stand, wird es nochmals 
eine Ausschreibung geben. 
 

TOP  10 
Helmut-Walther-Pokal 

 
U13 = 10 Mannschaften und 2 Ausrichter 
 
U15 = 24 Mannschaften und 3 Ausrichter 
     ausgespielt wird nur bis zum 4. Platz 
     die ersten zwei jeder Gruppe sind im Finale 
 
U17 = 10 Mannschaften und 2 Ausrichter 
 
Von Fa. Walther werden dieses Jahr nur für 3 Mannschaften 
gesponsert. Für die restlichen 3 Mannschaften werden die 
Pokale vom Verband bezahlt. 
 

TOP  11 
Veranstaltungen 2018/2019 

 
Derzeit ist keine Veranstaltungen im Bereich BDR / UCI bei 
den Vereinen geplant. 
 
30.06.2018 intern Pokalturnier in Karlsruhe mit 1./2. 
Bundesliga und anderen Teilnehmern. 
 

http://www.badischer-radsportverband.de/service/downloads/
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TOP  12 
Tagungsort 2019 

 
In Folge der Abwesenheit von 3 Vereinen, wir grundsätzlich 
zur Diskussion gestellt ob die Veranstaltung weiterhin 
stattfinden soll und ob es zukünftig auch eine 
Anwesenheitspflicht für alle gibt. Das bedeutet, dass jeder 
Verein einen Teilnehmer entsenden muss, ansonsten wird eine 
Ordnungsstrafe von 150 € fällig, beim zweiten mal 300 €. 
  
Die Durchführung der Tagung wird allseits befürwortet.  
Bei der Abstimmung gibt es eine Gegenstimme. 
 
Nächste Tagung: Offenburg  5. April 2019 
 
Paul Frank hatte vor kurzem angekündigt, den Posten des 
Ergebnisdienstes im Sommer nicht mehr weiterzuführen. Auf 
Grund diverser Gespräche konnte Klaus Holzer einen 
erfahrenen Radballer als möglichen Nachfolger gewinnen. 
Bernd Fiebelkorn aus Offenburg würde den Posten des 
Ergebnisdienstes bei seiner Wahl am 07. Juli übernehmen. 
Darüber sind wir sehr froh und werden Ihn in der Kommission 
Radball als möglichen Nachfolger empfehlen. 
 
Termine für Aufstiegsspiele werden am Wochenende noch 
festgelegt. 
 

TOP  13 
Verschiedenes 

 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
Klaus Holzer dankt allen Anwesenden nochmals für Ihre 
Teilnahme und wünscht allen weiterhin viel Erfolg. 
 
Sitzungsende 21:40 Uhr 
 

 


